

Politécnica y Universitat de València figuran entre las 10 mejores españolas

- La UPV es el referente en formación técnica y aparece en la lista de 500 del mundo
- La UV reafirma un año más su excelente valoración en Medicina y en Ciencias Ambientales

J.M.B. VALÈNCIA

La Universitat de València (UV) y la Universitat Politècnica de València (UPV) destacan entre las universidades españolas en los 3 rankings internacionales que valoran anualmente a las facultades de todo el mundo. En las clasificaciones de 2021 aparecen entre 26 y 50 universidades españoles, dependiendo del ranking, entre las mil que más despuntan. Ninguna aparece en los puestos de cabeza, pues figuran entre las posiciones 150 y 200, aunque la mayoría se encuentran entre los puestos que van del 500 al 1.000. Este estudio analiza unas 20.000 instituciones internacionales y refleja las 1.000 más destacadas.

Las dos universidades públicas valencianas se encuentran en el top ten del conjunto de las 50 primeras españolas. Atendiendo al QS World University Rankings 2021, la clasificación más precisa, la UPV ocupa el puesto 326 en Eu-

ropa y la UV figura entre las posiciones 591-600. Tomando los tres rankings globales, la UV está situada en la séptima posición de las nacionales, mientras que la UPV aparece en el noveno puesto, por detrás de la Universidad de Granada, octava. Las seis más valoradas son la Autónoma de Barcelona, la Autónoma de Madrid, la Complutense de Madrid, la Pompeu Fabra y la de Navarra. La UV figura, en el conjunto de las 3 listas, entre las 600 mejores del mundo, mientras que la UPV está entre el puesto 800 y el 1.000.

Con estos datos, la UPV se confirma como la mejor universidad politécnica de España, un puesto por delante de la de Barcelona, ya que es la única que logra colocarse entre las 500 mejores universidades del mundo en el Academic

«Igualdad y compromiso» son los valores que priman frente al «futuro» en las extranjeras

► Los tres rankings sirven para diferenciar el perfil de las españolas con el del resto. Así, destacan términos como valores, igualdad, excelencia y compromiso en comparación a las universidades líderes mundiales. Mientras las españolas se refieren a los recursos, las mejor posicionadas internacionalmente prestan más atención al futuro y a la educación, según las conclusiones de los investigadores.

J.M.B. VALÈNCIA

Ranking of World Universities (ARWU), popularmente conocido como el ranking de Shanghái. En concreto, está en el rango 301-

400, siendo la única politécnica del país incluida entre las 500 mejores universidades del mundo.

Por detrás de Barcelona

La Universitat de València destaca en la materia de Medicina, en la que llega a figurar entre las 200 mejores del mundo según uno de los 3 rankings. Es la sexta universidad española más valorada en este aspecto, sólo por detrás de la Universitat de Barcelona, Autónoma de Barcelona, Autónoma de Madrid, Navarra y Pompeu Fabra. También lo hace en Ciencias Ambientales, donde se posiciona entre las 300 y 350 del planeta y la séptima en el orden nacional.

En global, la UV es también la sexta universidad mejor situada en una selección de rankings internacionales por materias. La

UPV, por su parte, está valorada como una de las mejores 250 en Ciencias de la Computación, que abarca todas las ramas de estudio e investigación que utilizan información y algoritmos para la resolución de problemas informáticos, donde uno de los rankings, el de Sistemas de la Información, la sitúan entre los puestos 201 y 250, liderado en España por la Politècnica de Catalunya, seguida de la Pompeu Fabra, Granada, Jaén, Carlos III de Madrid y Barcelona.

Las 39 universidades españolas analizadas se pueden agrupar en tres grupos. En el primero (G1) se engloban las denominadas «grandes universidades metropolitanas», formado por nueve facultades y entre las que se encuentra la UV. La UPV pertenece al grupo 2, el de universidades especializadas, junto a otras seis, mientras que un tercer grupo está formado por las calificadas como «universidades regionales», con veintitrés en total.

La UV está valorada entre los mejores 200 campus del mundo en la enseñanza sanitaria